

Aventuras candidatiles de los Seis Mosqueteros

Nuestros amigos los Seis Mosqueteros, cual más cual menos, tienen sus cinco sentidos puestos en la Convención que en estos momentos con bombo y platillo celebran los conservadores.

PERICO PONCHO, si ha escuchado los discursos que se dieron sobre todo el de don "Mágico" Muñoz Cornejo, debe estar saltando de gusto y esperando que la Convención no diga otra cosa. La misma posición anti derechista y anti comunista fue planteada por el Jefe Socialcristiano...

EL CHICHO ALLENDE.— Se ha preocupado, según sus allegados, de la formación de su Comando para lanzarse de frentón a la pelea callejera. Dicen que para empezar su jira está esperando que le lleguen unos trajes especiales de Inglaterra...

EL CONQUISTADOR MATTE.— Está en Viña... A sus pulmones le venía bien un poco de aire marino después de tantos discursos. Su comando estaba preocupadísimo ayer tarde tratando de decidir qué piscina le convenía visitar si la de Recreo o la Municipal de Viña. Mañana lo proclaman sus admiradores de la ciudad del Casino...

MI GENERAL.— Está cuidando sus bronquitos y esperando pacientemente que los conservadores digan su última palabra. Los agrarios sacaron la cara por él y pidieron de frentón a los socialcristianos que se pleguen a su candidatura. Este misterio será pronto esclarecido...

EL LALO FREI.— Es el más confiado y alegre. Los conservadores, por lo menos las cabezas visibles que han hablado hasta el momento han dicho que debe resguardarse antes que nada la doctrina católica... él en eso está en primera fila.

Sigue preparando las maletas y los discursos que dirá en el norte donde irá después que se aclare el misterio de los socialcristianos...

EL HUASO DUHALDE — No ha dado la cara estos últimos días. Unos dicen que está en Viña y otros que en su casa capeando el temporal y al cateo de la laucha. Sus lugares tenientes se siguen moviendo entre bastidores y paseando por Ahumada al medio día...